

www.informacion.es

INFORMACIÓN

Alicante 28 / 23° | Elche 30 / 22° | Benidorm 27 / 24°

Alicante | Actualidad | Deportes | Economía | Opinión | Ocio | Vida y estilo | Comunidad | Multimedia | Servicios

Suscriptor

Alicante | Elche | Vega Baja | Benidorm/Marina Baixa | Alcoy/Comtat/Foia | Elda/Vinalopó | L'Alacantí | Baix Vinalopó | Marina Alta | Titulares

Información.es » **Alicante**

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



8+1

Tweet 0

Recomendar 5

Medio millar de enfermeros de la Comunidad han perdido su puesto de trabajo desde 2010

Alicante es la provincia más afectada al duplicarse en tres años el número de profesionales sin empleo

EFE / A. T. | 29.07.2014 | 01:11

Medio millar de enfermeros perdieron su puesto de trabajo en la Comunidad Valenciana entre 2010 y 2013, según un informe elaborado por Consejo de Enfermería autonómico (CECOVA) y los colegios de Enfermería de las tres provincias. Ese incremento, calculado de acuerdo con las cifras oficiales facilitadas por el Observatorio de las Ocupaciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), supuso un incremento relativo del paro en la profesión del 50%. Alicante fue el territorio más afectado por esta situación, al aumentar el desempleo casi en un 103%, lo que en la práctica quiere decir que se duplicó el paro entre el colectivo de enfermería alicantino. Según el informe, la subida del desempleo no fue aún mayor debido a que en 2013 hubo aproximadamente 1.000 graduados en Enfermería menos que en los años precedentes, como consecuencia de la implantación de los nuevos planes de estudio universitarios.